

Pèlerinage catholique 2013



les pèlerins Sénégalais aux lieux de la chrétienté ont été accueillis à Paris, le 21 août 2013, a leur descente d'avion par SEM Paul BADJI

Au nom du Chef de l'Etat SEM Macky SALL, du Ministre des Affaires Étrangères SEM Mankeur NDIAYE et de l'ensemble du peuple sénégalais. Monsieur l'ambassadeur leur a transmis le message du Gouvernement et leur a demandé de formuler des prières pour le Sénégal, l'Afrique et le monde entier. En réponse, Monseigneur Benjamin NDIAYE, au nom des 450 pèlerins, a tenu à remercier Monsieur le Président de la République ainsi que les autorités diplomatiques pour leur disponibilité. Il est à signaler que les pèlerins catholiques séjournent en France jusqu'au dimanche 25 août avant de se rendre à Rome. Ils prendront part à une messe à Paris et se recueilleront à Lisieux, entre autres activités.



